



## „Hospiz macht Schule“

### Dokumentation eines Grundschulprojektes erstellt

**Merzig** – Merziger Grundschüler haben sich im Frühjahr 2010 an dem Projekt „Hospiz macht Schule“ beteiligt. Unter Begleitung von Ehrenamtlichen der Landesarbeitsgemeinschaft Hospiz Saarland haben sich die jungen Leute fünf Tage lang spielerisch und kreativ mit den Themen „Leben und Sterben“, „Krankheit“, „Tod“ und „Trauer“ beschäftigt. Fotos aus den Projekttagen hat das Caritas Kontaktzentrum für Demenz und Hospiz jetzt zu einer Ausstellung mit fünf Bildtafeln und einer Texttafel zusammengestellt. Die Projekt-Dokumentation mit erklärenden Texten ist als Wanderausstellung konzipiert und kann ausgeliehen werden.



*Auf Tafeln ist das Projekt "Hospiz macht Schule" dokumentiert*

Information: Caritas Kontaktzentrum für Demenz und Hospiz, Beckingen-Haustadt, Karin Jacobs, Telefon 06835-4022

Diese Seite erreichen Sie unter: <http://www.bistum-trier.de/goto/?7:84825>

 WEITEREMPFEHLEN